

Marin Jeannotte faisait partie de la 17ième escouade, sous le commandement de Nicolas Lacroix-Hubert, caporal.

Cette confrérie dura jusqu'à l'arrivée du régiment de Carignan. Elle avait duré 24 ans et soutenu une guerre opiniâtre et presque incessante.

Deux ans après son arrivée en Canada, Jeannotte avait épousé Françoise Besnard, et neuf ans après son mariage, il se noya accidentellement dans les îles de Sorel. Son corps ne fut retrouvé qu'un mois plus tard et fut inhumé à Montréal, le 24 juillet 1664. Il laissait sa femme avec trois enfants en bas âge. Cécile eut pour parrain Lambert Closse, major de Montréal et pour marraine, Jeanne Mance. Ses deux fils, Pierre et Robert, allèrent s'établir à la Pointe-aux-Trembles où ils furent tour à tour marguilliers. Ce furent les fils de Pierre qui implantèrent leurs familles sur les bords du Richelieu.

La veuve épousa en secondes nocés Guillaume Bouchard.

FAILLON

*(Histoire d'une colonie française en Amérique.)*

---